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７月を迎えて ～多様でありながら、ひとつ～ 
いよいよ７月に入り、連日暑い日が続いています。世界に目を向けると、イスラエルとイラン、ロシアとウク

ライナの紛争をはじめ、不安なニュースが絶えません。お米の価格高騰やアメリカの関税問題など、これから

世界がどの方向に進んでいくのか予測がつかず、心配の種は尽きることがありません。 

そのような中で、一筋の希望を感じさせてくれる話題が「関西万博」かもしれません。先日、私も１９万人

以上の来場者が訪れた６月末の土曜日に関西万博を訪れ、各国のパビリオンや打ち上げ花火、ドローンシ

ョーなどを見て、大きな夢と浪漫を感じました。関西万博の象徴である「大屋根リング」には、「多様でありな

がら、ひとつ」というコンセプトが込められています。まさに、今の世界が目指すべき姿ではないかと感じまし

た。多様性を認め合いながらも、ひとつの社会としてつながっていく——そんな未来を思い描き、私たちも前

向きな気持ちで日々を乗り越えていきたいと感じました。 

 

３年生 進路説明会 を終えて 
６月１９日（木曜日）、３年生の保護者対象に「進路説明会」を行いました。令和８年度の奈良県立高等

学校の入試は、今まで特色選抜（２月）と一般選抜（３月）に分かれていたのが一本化し、調査書の扱いも

大きく変わり、かなり大きな変更点があります。それに付け加え、Web 出願の方法や助成金の制度なども変

わってきます。 

当日は、学年主任（兼）進路指導担当の小峠教諭より、細かくそれらについての説明がありました。まだま

だ、不安をお持ちの方もいらっしゃるかとは思いますが、今後、奈良県教育委員会や学校からの情報を丁寧

にご確認いただき、子どもたちのよりよい進路選択を実現する 

ためにご理解とご協力の程よろしくお願い致します。 

 

【進路選択（進学）の高校選びのワンポイント・アドバイス】 

※下の４つの項目については、是非とも確認しておきたい 

項目です 

 

 
水泳民間委託授業を実施しました 
６月１０日（火曜日）・1７日（火曜日）と、全学年、近鉄八木駅 

の北にあるスポーツ施設コナミで水泳授業を行いました。泳力別 

にグループを分け、専門のインストラクターの方々によるクロール 

と平泳ぎの実習授業でした。泳ぎが得意な人はさらなる向上に、 

苦手な人も基礎からしっかりと教わり、上達したと思います。 
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○ カリキュラムについて・・・ 希望するコース（学科）や教育課程は自分に合っている？ 

○ 成績について・・・・・・・・・・ 入試には合格基準点があります。学力でついていける？ 

○ 通学距離について・・・・・・ 通学距離や通学時間、交通機関の混み具合やアクセス等は大丈夫？ 

○ 経済面について・・・・・・・・ 年間に必要な費用はどのくらい？補助金、助成金の支援については？ 



１年生 救急救命講習 を開催しました 
6月 2日（月）に、1年生の授業で橿原市消防署の職員の方 

2名に来ていただいて、救急救命講習を実施しました。内容は、 

心肺蘇生法です。いつ、どこで、どんな状況で、誰に心肺停止が 

おこるかはわかりません。 

「そばにいるあなたしか救えない命がある」そんな言葉の重みを 

かみしめて、1年生の生徒たちは真剣に演習を行っていました。 

今回の講習では、胸骨圧迫による蘇生法と AED の使い方などを演習しました。避難訓練の紹介でもお

伝えしましたが、本校にも AED が２カ所に設置されています。ひとつは校舎の正面玄関、もうひとつは弓道

場になりますのでお知りおきください。 

 

花いっぱい運動 ７月１日 
本校では、毎週月曜日、７名の花のボランティアさんが花壇の 

手入れや草引きなどをしてくれています。そのおかげで、白橿中学 

校は一年中、四季折々の花が絶え間なく咲いています。 また、年に 

２回、生徒会を中心に有志のメンバーがボランティアさんと一緒に 

花いっぱい運動として花苗の植付け作業をしています。 

１学期は７月１日（火）に行われ、約８０名の生徒が参加し、マリー 

ゴールド、コリウス、ポーチュラカなどの花苗を植えました。生徒会長 

の菊地くんからも、準備してくださっているボランティアさんへの感謝 

の気持ちや、心を込めて素敵な花壇をみんなで協力して作っていき 

ましょうと呼びかけをしてくれました。 

色とりどりに咲き誇る花壇を見ていると、本当に心が豊かになり 

ます。参加してくれた生徒のみなさんの心の中にも、思いやりと優し 

さの花がきっと咲いていることと思います。 

 
第１回学校運営協議会を終えて ６月２３日 
去る６月２３日（月）に、第１回目の学校運営協議会を開催しました。 

連合自治会や地域の方、ボランティアさんをはじめとして、１１名の委 

員の方々といろんな報告や協議を致しました。学校給食も一緒に食べ 

ていただき、その後は授業の様子を見学しました。白橿中学校の生徒 

のみなさんがとても素直なこと、そして校舎内がとてもきれいで清潔 

に保たれていることなど、たくさんお褒めの言葉をいただきました。 

これからも「学校は地域の宝」と思って大切にされる学校づくりをめざ 

していきたいと思います。 
 
《おまけのコーナー》  

「大阪関西万博ドローンショー 『One World、One Planet』 

去る６月２８日（土）に大阪関西万博に行ってきました。この日は、花火の催しと重なって、 

過去最高の来場者数を記録したそうです。２年生のみなさんが校外学習で関西万博を訪れ 

て見学した電力館のパビリオンも、人気でなかなか予約が取れない状況です。せっかくの 

機会なので、本校 YouTubeチャンネル【厳のしらかし】に、夜のイベントであるドローン 

ショーのダイジェスト動画を２分以内に編集してアップしました。                     《YouTube》                      


